

Fecha: 04-02-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Victoria limpia: Un compromiso diario que merece reconocimiento

Pág. : 8
 Cm2: 685,3

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Victoria limpia: Un compromiso diario que merece reconocimiento

El trabajo realizado en Victoria se posiciona como un referente para otras comunas de Malleco, demostrando que la limpieza urbana es resultado de un esfuerzo conjunto entre trabajadores, autoridades y ciudadanía

David Lagos

La ciudad de Victoria luce ordenada, limpia y acogedora gracias al trabajo constante y silencioso del personal de la empresa de aseo, quienes día a día contribuyen de manera fundamental a la calidad de vida de la comuna.

Antes de que amanezca, estos trabajadores ya se encuentran en las calles realizando labores de recolección de residuos, barrido de avenidas, limpieza de espacios públicos y mantención de plazas y parques. Su esfuerzo per-

mite que vecinos y visitantes disfruten de una ciudad más segura, saludable y agradable.

"Es un trabajo exigente, pero lo hacemos con orgullo", señala uno de los operarios. "Nos motiva ver que la gente puede caminar por calles limpias y bien cuidadas. Sentimos que aportamos directamente al bienestar de la ciudad".

La labor que desarrolla la empresa de aseo no solo tiene un impacto visual, sino que también cumple un rol clave en la prevención de enfermedades, el cuidado del medio ambiente y la promoción de hábitos responsables en la comunidad.

Al respecto, quiero destacar la importancia de visibilizar este trabajo. "Muchas veces estas labores pasan desapercibidas, pero son esenciales. El compromiso y la dedicación del personal de aseo son un ejemplo para todos. Agradecemos profundamente su esfuerzo e invitamos a la comunidad a colaborar en el cuidado de nuestros espacios públicos".

El trabajo realizado en Victoria se posiciona como un referente para otras comunas de Malleco, demostrando que la limpieza urbana es resultado de un esfuerzo conjunto entre trabajadores, autoridades y ciudadanía.

Un reconocimiento sincero a quienes, con constancia y vocación, ayudan a construir una ciudad más limpia y digna para todos.



— ARRIENDO —



AMPLIA CASA EN VICTORIA (EMPRESA Ó PARTICULAR)

- 4 dormitorios.
- Amplia cocina.
- 2 Baños.
- Quinchó.
- Amplio Estar.
- Amplio Patio.
- Oficina.
- Bodega.
- Comedor.
- Leñera.
- Estacionamiento cubierto.

Avenida Prat

Contactar al fono:

+56 9 6142 9338

Convocatoria a Reunión Regional de Árbitros

Se comunica a todas las Asociaciones de Árbitros de la Región de La Araucanía, que la reunión del referato regional queda programada para el día sábado 28 de febrero, a las 11:00 horas, en el Gimnasio Municipal "San Martín" de Temuco, ubicado frente al Regimiento.

La asistencia de los re-



presentantes de cada asociación es importante, dado que se abordarán te-

mas relevantes para la organización y coordinación del referato regional.



www.litoralpress.cl